



## Un cours d'anglais pas comme les autres!

publié le 02/06/2024

Le vendredi 5 avril tous les élèves de 6èmes ont vu s'inviter dans leur cours d'anglais dans la plus grande surprise des acteurs de la compagnie de théâtre « A toute Vapeur » qui leur ont présenté leur spectacle intitulé « The Champions ».

Un spectacle entièrement en anglais of course et dans lequel les élèves sont devenus également acteurs de la pièce. Ils ont ainsi pu participer aux différents rôles qui leur ont été attribués par les deux comédiens, comme devenir les capitaines de leur propre navire en enfilant la tenue adaptée, le gilet de sauvetage (« life jacket ») et le bonnet de bain (« cap ») !



L'histoire met en scène deux Écossais, Billy Duffelcoat et Scott Waterproof, qui traversent la mer à la rame pour sensibiliser les Français à la montée des eaux. Cependant, une anomalie s'est glissée dans le déroulement prévu : Betty a secrètement remplacé son frère Billy sans que Scott le sache, risquant ainsi de compromettre la mission. L'Écosse prend vie dans un spectacle de 50 minutes où la légende du Loch Ness est revisitée. Les élèves sont entraînés dans une aventure burlesque à bord d'un bateau fictif, naviguant vers les pays anglophones et retraçant toutes les notions et le vocabulaire abordés au cours de l'année de 6ème.



